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24/SVV/1188 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Einsparungen beim Personal der LHP 

Einreicher: 

Stadtverordneter Dr. Michael Reichert, Fraktion BVB / Freie Wähler 
Datum 

01.11.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

06.11.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Vor dem Hintergrund der aktuellen Haushaltskrise der Landeshauptstadt Potsdam (LHP) 
steht die Stadt nun für mehrere Jahre vor einem sehr herausfordernden Sparprogramm. Bis 
zum Jahr 2028 müssen nach jetzigem Stand pro Jahr rund 50 Millionen Euro weniger 
ausgegeben werden als bisher, unter anderem auch aufgrund stark gestiegener Ausgaben 
für Sachleistungen und Personal. 
 
Dazu frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Ist geplant, dass auch beim Personal der LHP entsprechende Einsparungen vorgenommen 
werden und falls ja in welchem Ausmaß, in welcher Form und in welchen Bereichen? 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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